

長洲小だより 第7号

発行 長洲町立長洲小学校

長洲町長洲 1776 番地

TEL 0968 (78) 0109

【校訓】友愛 健康 努力



【学校教育目標】自立を目指す長洲っ子の育成 ～みんなで創る教育活動を通して～

【育てたい力】「表現する力」「協働する力」「続ける力」



←長洲小HPも
ご覧ください。

令和7年10月14日（火）

前期終了 そして、後期の開始です！

先週末の10月10日（金）で前期の教育活動が終了しました。前期終業式では、1年生と5年生の代表児童が前期の反省や後期の抱負を立派に発表してくれました。

4月からの半年間、学校行事や学年行事での活躍、それに向けての頑張り、何より、日々の一時間一時間の授業や休み時間に全力で遊ぶ子供たちの姿をたくさん見ることができました。子供たちに時々話していますが、勉強も友人関係も、いいときばかりではなかったかもしれません、「経験をプラスに変えることができる」体験が、学校に通う時期の子供たちには必要だと考えます。このような貴重な体験をした子供もいたことでしょう。

そのような学校での子供たちの頑張りや、今後期待していることなどを、各担任が通知表にしてお渡しましたところです。評価や評定、○や△だけではお伝えできないことを、限られた枠の中ですが文章にしています。どの担任も子供たちと全力で関わり、子供たち一人一人の今後の成長を願って書いた文章です。その願いは子供たちや保護者の方々にも受け止めてもらえたことと思います。

そして、本日10月14日（火）から後期の学習が開始しました。後期始業式では、3年生と6年生の代表児童が後期の目標や抱負を堂々と発表してくれました。校長からは、特に頑張ってほしいこととして、「あいさつ」と「感謝（ありがとう）の気持ちをもって過ごすこと」について話しました。

本年度も保護者・地域の皆様に様々な形で多くの協力のおかげで、本校の教育活動が展開・充実できています。後期も引き続き、本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

修学旅行

9月17日～18日の1泊2日で6年生が長崎への修学旅行に行きました。

1日目は長崎市内での平和学習、2日目は佐世保市にあるハウステンボスでの集団行動が、活動の中心でした。

2日間の6年生の姿から、事前の学習をしっかりと行い、目的を全員で共有して修学旅行に臨んでいることが分かりました。「平和の尊さについて考え、平和な世の中を実現しようとする態度を育む」「集団行動を通して、自主性や協調性を高める」という目的が達成できた実りある修学旅行でした。



学校創立150周年記念事業

本校は本年度、学校創立150周年という大きな節目を迎えています。学校と創立150周年記念事業実行委員会が連携し、11月15日（土）に開催する記念式典と記念イベントの準備を進めているところです。保護者地域の皆様から寄付金での運営となりますので、児童を真ん中にして、保護者地域の皆様と共に思い出に残る行事にしたいと考えています。

9月25日（木）には、記念事業として人文字の写真撮影を行いました。児童と教職員、実行委員会の方々で「祝150 ながす小」という人文字をつくり、ドローンを使って上空から撮影しました。

全校児童には、人文字を写した記念品を配付予定です！

